
 
В части, касающейся ситуации меня и моей семьи сообщаю следующее: 
1. Участок № 895 в СНП “Северная Жемчужина” был приобретен моим отцом, Пономаревым            

Анатолием Васильевичем весной 2014 года по переуступке от военнослужащего, Зырянова Д.Ю.,           
получившего этот участок от МО РФ.  

2. Переуступку оформляло правление, где управляющий, Ефимов А.А. выдал членскую книжку и           
сообщил, что предыдущим владельцем все вступительные и целевые взносы оплачены в полном            
объеме и на тот момент никаких финансовых задолженностей у Зырянова небыло и у моего отца               
нет. Что также подтверждает справка, выданная председателем СНП “Северная жемчужина”          
№21/12 от 06.04.2012 г. и переданная мне предыдущим владельцем (копию прилагаю). 

3. В 2015 году между отцом и правлением был оформлен договор субаренды участка, который             
позже, как выяснилось, правлением был расторгнут в одностороннем порядке без уведомления. В            
феврале 2018 года было написано заявление на повторное заключение договора субаренды.           
Правление его игнорирует. 

4. В 2016 году мною выяснилось, что отец не является членом садоводства, а имеет незаконный              
статус “кандидата в члены СНП”. Было написано заявление о вступление в члены. В связи с тем,                
что в течение года на заявление никакого ответа получено не было, в конце 2017 г. была написана                 
соответствующая претензия. 

5. После получения претензии мне, по электронной почте пришел ответ на нее с указанием             
сомнительных обстоятельств, препятствующих принятию отца в члены (копию прилагаю) и          
председатель СНП, Кудрин Андрей Валерьевич пригласил меня в правление на встречу, где так же              
присутствовал управляющий, Ефимов Андрей Анатольевич. (Аудиозапись на cd-диске прилагаю,         
файл “1_Кудрин 11 нояб. 2017г, 13.59.mp3”). Выделю основные моменты, на которые следует            
обратить внимание при прослушивании аудиозаписи: 
a. 7 мин 20 сек: Кудрин рассказывает мне о том, как у меня появился участок и как все было                  

замечательно и что я и предыдущий хозяин участка виноваты или причастны к тому, что МО               
подало иск на СНП; 

b. 9 мин 30 сек: Кудрин:- “Дальше вы начинаете требовать тех вещей, которые даже при              
оплаченных взносах требовать ненужно” (Я всего лишь требовал принять моего отца и            
других садоводов в законный статус “член СНП” и отчитаться перед садоводами о            
расходовании их членских и целевых взносов);  

c. 14 мин 50 сек: Кудрин:- “Вы себя противопоставляете коллективу. Пока здесь я, коллектив             
это я.” 

d. 22 мин 40 сек: Кудрин:- “Есть последовательность действий, которыми вы положение           
свое можете ухудшить. Если вы хотите ухудшить свое положение, находясь в этом            
положении ... Мы вас выгоним с целью самосохранения, чтобы нервы свои не тратить.             
Даже если бы у вас были все взносы оплачены, но вы бы в течение года на нас бы так                   
воздействовали, то рано или поздно мы скинемся деньгами, вернем вам все деньги и             
расстанемся. Основной к вам вопрос не взносы, а то, что вы не хотите работать в               
коллективе...” Это явные угрозы и доказательства того, что взнос в 755 т.р. сфабрикован. 

e. 26 мин 50 сек: Кудрин:- “Даже когда мы делаем что то хорошее. Мы же не все плохое делаем.                  
Не только вот деньги воруем и гадим. Мы иногда что то хорошее делаем, ну, стараемся...”. 

f. 35 мин 50 сек: Пономарев:- “У вас продаются участки и ничего с этих денег не развивается”                
Кудрин:- “Александр, не лезьте в мой карман, вы сейчас не в той позиции.”... Пономарев:-              
“Пусть суд разбирается кому я должен денег и откуда у меня появилась книжка садовода...”,              
Ефимов “Книжку ты украл!” Таким образом Кудрин признает, что деньги с продажи            
участков его, и они с Ефимовым продолжают мне угрожать. 

g. 39 мин 45 сек: Кудрин:- “Я здесь руковожу, Александр и я здесь буду руководить еще               
долго не смотря ни на какие события, заявления и прочую...”. 

6. Далее, в декабре 2017 года заказным письмом моему отцу пришел ответ на претензию, в которой               
было указано, что им не оплачен вступительный взнос на развитие инфраструктуры в размере 755              
т.р., после чего, от стресса, отец попал в больницу. Отправление такой угрозы моему отцу считаю               
аморальным и преступным. Председатель и управляющий были в курсе того, что отец инвалид, я              
выступал от его имени по доверенности, был всегда доступен и никогда не отказывался от              

 



 
получения корреспонденции. 

7. В январе 2018 г. меня пригласили на заседание правления в котором принимали участие             
учредитель СНП Русяев В.Н., председатель СНП Кудрин А.В., управляющий СНП Ефимов А.А.,            
член правления Яицкий Л.Ю., юрист СНП Круглов М.В., где мне в устной форме было выделено               
время до 02.02.2018 г. и предложено два варианта: либо я приношу справку из Западного военного               
округа о том, что моему отцу участок выделен Министерством Обороны и оплачиваю льготную             
сумму 312 т.р.; либо оплачиваю полную сумму 755 т.р. В противном случае мне возвращают все               
взносы и исключают из кандидатов в члены. Мои доводы, что отец не имеет никакого отношения к                
Министерству Обороны, что при оформлении участка управляющим Ефимовым А.А. было мне           
сообщено, что никаких долгов по взносам нет, а также, что согласно устава членская книжка с               
принятием в кандидаты в члены является подтверждением уплаты всех взносов были оставлены            
правлением без внимания. На заседании правления я сообщил, что с долгом не согласен и              
предложил взыскать его через суд. Мне обещали предоставить протокол указанного заседания, но,            
в последующем, после многочисленных просьб он так и не был представлен. (Аудиозапись на             
cd-диске прилагаю, файл “1_Кудрин 11 нояб. 2017г, 13.59.mp3”. Начало собрание с 3 мин.)             
Выделю основные моменты, на которые следует обратить внимание при прослушивании          
аудиозаписи (но лучше слушать все): 
a. 4 мин 10 сек: Кудрин и Круглов рассказывают, что Зырянов ничего не платил; 
b. 10 мин 00 сек: Пономарев:- “Если вы считаете, что мой отец должен, то это должно решаться                

через суд, в судебном порядке, т.е. вы через суд взыскиваете эти взносы”... Русяев:- “Что вы               
через суд, через суд, мы действуем согласно устава”... 

c. 11 мин 45 сек: Пономарев:- “У отца нет этих денег, он пенсионер и инвалид” далее Русяев                
рассказывает что то непонятное. 

d. 14 мин 10 сек: Кудрин:- “Зырянов получал участок от Министерства Обороны....Хотябы           
принесите бумажку, если вы связаны с Минобороны и о том, что этот участок выделен              
вам или вашему отцу Минобороны. Я вам подсказываю как снизить ваши затраты” 

e. 15 мин 30 сек: Кудрин: - “Зырянов, который вас поставил в сложную позу, я вас уверяю, .... он                  
может это сделать двумя звонками” (Речь идет о справке минобороны). 

f. 18 мин 40 сек: Круглов рассказывает о том как и что платили люди из минобороны и о том что                   
переуступил Зырянов. 

g. 22 мин 20 сек: Пономарев:- “Почему вы не рассказали мне о долге 4 года назад?” Ответа                
получено не было.  

h. 23 мин 45 сек: Кудрин:- “Вы что думаете, что вам пойдут на встречу после того как                
Минобороны поперло на нас судом?”. 

i. 25 мин 45 сек: Русяев предлагает продать машину. 
j. 26 мин 10 сек: Пономарев:- “Согласно устава членская книжка оформляется после           

оплаты всех взносов”....Круглов:- “Мы ошиблись. Не посмотрели, что у вас долгов нет.            
Сейчас другая стадия. Сейчас мы видим, что долги есть и в члены вас принять не можем..... То                 
что мы не посмотрели, что долги есть, то это никак не списывает с вас 755 тысяч...” ...                 
Пономарев:- “...Пономарев Анатолий Васильевич был принят в кандидаты в члены СНП,           
получил книжку садовода, что согласно устава свидетельствует о том, что никаких долгов по             
членским и вступительным взносам нет.”... Круглов:- “Правление может принять в          
кандидаты и так! Это наше решение!” (Т.е. Правление что хочет то и делает.) 

k. 32 мин 45 сек: Круглов:- “Нарушение устава правлением при принятии кандидатом никак не             
освобождает вас от оплаты взносов. Ну нарушили мы устав, ну и что?” 

l. И т.д. 
8. После собрания на улице состоялся разговор с Русяевым (Аудиозапись на cd-диске прилагаю,            

файл “3_Русяев после собрания19 янв., 15.57.mp3”. Начало разговора с 1 мин 30 сек.). Выделю              
основные моменты, на которые следует обратить внимание при прослушивании аудиозаписи: 
a. 1 мин 40 сек: Русяев:- “То что вы видите в правлении, это маленькое количество людей.               

Шансов, на то, что где то кто то найдется, хоть у вас даже станет жена, например судьей,                 
ничего не выйдет. Даже хоть прокурором, хоть еще что то... Нам было предложение убирать              
вообще отсюда всех военных. По закону мы спокойно могли убрать человек 300 - 400              

 



 
отсюда.” 

b. 5 мин 30 сек: Русяев:- “Я детей интернатовских кормлю. Не рассказывайте мне про честно и               
нечестно” 

c. 6 мин 30 сек: Русяев:- “Дальше вы себя зароете и все.” Угроза. 
9. 02.02.2018 г. я прибыл к председателю Кудрину А.В., который предложил мне написать на его имя               

заявление с просьбой выдать справку от Министерства Обороны о выделении участка. Я сообщил             
ему, что это не законно. (Аудиозапись на cd-диске прилагаю, файл “4_Кудрин 2 февр., 18.37.mp3”.              
Начало разговора с 5 мин 30 сек.).  

10. После чего, правление перестало отвечать на мои письма и запросы, а так же закрыли въезд всем                 
автомобилям моей семьи якобы за нарушение регламента СНП. Одно из видео о недопуске моего              
автомобиля https://www.youtube.com/watch?v=SCGyhfSwfPw 

11. 14.03.2018 года, мой отец, так и не оправившись от стресса после поученной от правления              
претензии, скончался. 

12. 24.04.2018 года мною в правление были представлены документы о том, что моя мать является              
единственным наследником всего имущества отца по завещанию и нотариальную доверенность от           
нее на мое имя. По указанию юриста СНП, Круглова Марата Владимировича, мною было             
написано заявление с просьбой ответить на ранее поданные заявления от имени моего отца. 

13. После чего, 12.05.2018 года ко мне на участок прибыл управляющий СНП, Ефимов Андрей             
Анатольевич с красной папкой, начал просить какие то документы, объяснения по поводу            
построек и требовать расписаться в каких то документах. Он сильно испугал мою жену и детей.               
По данному факту мною было написано заявление в 88 ОП УМВД, КУСП-88/2584 от 15.05.2018 г.               
Видео данного происшествия https://www.youtube.com/watch?v=Rn3BeYe1CjM 

14. 19.05.2018 г. в официальной группе СНП Вконтакте председателем правления, Кудриным А.В.           
Было выложено необоснованное обвинение меня во взломе их майлов и похищения информации, а             
так же угроза о том, что я от ответственности не уйду, что это личное. 

15. 19.05.2018 г., в приемное время председателя правления СНП, Кудрина Андрея Валерьевича, при            
попытке попасть в правление и узнать о судьбе моих заявлений я был сначала грубо оскорблен               
управляющим СНП Ефимовым А.А., а потом был избит нанятыми правлением охранниками           
южной национальности. О чем мною подано заявление КУСП-88/2663 от 19.05.2018 г. Те же             
охранники, по словам Кудрина А.В. сотрудники охранного предприятия С-Вита, охраняли          
26.04.2018 года общее собрание членов СНП “Северная жемчужина” от кандидатов в члены. Одно             
из видео https://www.youtube.com/watch?v=Gpfpkx6zRkE. Более подробно информация о общем        
собрании с фото и видео изложено http://forum.szhem.ru/viewtopic.php?f=3&t=5568 По не допуску          
на собрание было подано коллективное заявление в 86 ОП Приморского р-на СПб, КУСП 4501 от               
26.04.2018 г. 

16. 03.06.2018 г в группе Вотсапп начали поступать сообщения с номера +7 921 902-40-80. Как позже               
выяснилось этот номер принадлежит одному из членов правления, Бондареву Роману          
Анатольевичу (http://forum.szhem.ru/viewtopic.php?f=21&t=5454). Выписку переписки прилагаю.     
По моему мнению это угрозы уже направленные уже в сторону моей матери. 

17. Также, один из садоводов прислал мне запись его разговора с Овчинниковой Ириной            
Станиславовной (http://forum.szhem.ru/viewtopic.php?f=21&t=5455), так же одной из членов       
правления, где она сообщает что это не СНП, а коммерческое предприятие и, что права мы               
получим только после продажи участков. (Аудиозапись на cd-диске прилагаю, файл          
“5_Овчинникова.mp3”). 

18. Еще один из садоводов прислал мне схему вывода денег из СНП. (Копию прилагаю). 
19. Из администрации Всеволжского района пришло письмо о том, что деятельность правления СНП             
незаконна. 

 
В настоящее время я нахожусь на больничном. После такого поведения правления СНП я             

опасаюсь за безопасность себя и своей семьи. 
 
Прошу: 
1. Выяснить причину, по которой правление СНП не отвечает на мои заявления (копии            
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прилагаю). 

2. Принять меры по прекращению правлением СНП чинить препятствие на въезд          
автомобилей моей семьи на территорию СНП.  

3. В случае отказа, прошу разъяснить, мне на основании какого закона правление СНП            
имеет право ограничивать въезд транспортным средствам садоводов за долги и какие либо нарушения             
“выдуманные” ими же. Разве в случае претензий по долгам правление СНП не должно взыскивать их в                
судебном порядке, а нарушения земельного законодательства фиксировать с привлечением         
соответствующих органов? На мой взгляд подобные действия правления прямо противоречат          
Конституции РФ, нарушают права и свободы человека, и однозначно должны трактоваться как            
Самоуправство.  

4. В случае ссылки на регламент СНП, прошу разъяснить мне, на каком основании ко мне              
и другим “кандидатам в члены СНП” применяют правила регламента, к обсуждению и голосованию за              
который нас не допустили. По какому законному принципу отдельные люди могут, не спросив у меня,               
писать для меня правила, по которым я должен жить? Данный факт противоречит п.2. Ст.19              
Конституции РФ. 

5. В случае ссылки на то, что проезд ограничен в связи с выдуманным правлением долгом              
прошу обратиться к ст. 14 УПК РФ “Презумпция невиновности”. И указать правлению СНП, что              
подобные вопросы по Закону разрешаются в судебном порядке, а закрытие шлагбаума является            
вымогательством и самоуправством. 

Считаю указанные факты дополнительными доказательствами незаконной деятельности       
правления СНП “Северная жемчужина”, в связи с чем прошу возбудить уголовное дело в их              
отношении. 
 
Ссылки на ресурсы с дополнительными материалами: 
1. Официальный сайт СНП http://rajala.su/ 
2. Облако с документами от хакеров https://ru.files.fm/u/y9p3q5mw 
3. Форум садоводов (там есть вся информация о членах этой ОПГ, фирмах, через которые             
выводят деньги и т.д. и т.п.) http://forum.szhem.ru 
4. Канал с видео https://www.youtube.com/channel/UCAsMumh4GUV-rxjCxAMmmUg 

 

http://rajala.su/
https://ru.files.fm/u/y9p3q5mw
http://forum.szhem.ru/
https://www.youtube.com/channel/UCAsMumh4GUV-rxjCxAMmmUg

